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调查显示，将近半数的国人表示有意在空中德士服务启用后，使用这项服务。 

 

南洋理工大学黄金辉传播与信息学院对大约 1 千名本地公民和永久居民进行调查后也发现，其中将近

四成的受访者表示会经常使用这项服务。 

 

另外，将近六成的受访者认为搭乘空中德士会是有趣的体验，大约五成也为此感到兴奋。 

 

此外，调查也显示，半数的受访者信任空中德士使用的人工智能技术以及构建有关技术的工程人员。

也有半数的受访者认为，这项服务能有效的协助乘客出行。 

 

有鉴于我国希望成为空中德士公司的基地，南大的研究团队认为，这项调查结果可能有助相关行业实

现业务腾飞。 


